



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Tijuana

04/04/2022

REGIONAL



Solo se ha regularizado el 1.4% de los autos chocolates; pedirán ampliar decreto

En la primera etapa del decreto para la regularización de los autos chocolates, se han regularizado 7 mil de los 500 mil que se estima circulan en la entidad, es decir el 1.4 por ciento, sin embargo, esperan que con las nuevas modificaciones y la reducción del costo de emplacamiento exista una mayor demanda.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/solo-se-ha-regularizado-el-1.4-de-los-autos-chocolates-pediran-ampliar-decreto-8086068.html>